



BILAN FORMATION 2023



Horse-Well s'engage auprès de ses élèves.

1. Les formations

1 cursus long de 12 mois en Mix Learning de 366h.

1 cursus intensif de 10 jours en Mix Learning de 70h + accompagnement de 12 mois dans la concrétisation du projet professionnel.

2. Réussite des stagiaires

Nous avons accueilli 43 stagiaires en 2023. Les sessions n'ont pas excédé 6 participants, conformément à notre souhait. Nous privilégions le contact individuel pour garantir le meilleur taux possible de réussite.

Nous n'avons enregistré aucun abandon en 2023. Et un taux de réussite aux examens de 100%, la moyenne exigée étant de 15/20 minimum.

Moyenne générale aux examens 2023 : 17,40/20

Moyenne aux examens pratiques 2023 : 18,10/20

3. Témoignages

Loriane – Cursus individualisé en présentiel

Formation au top, super bien expliquée avec beaucoup d'écoute de la part de Gaëlle. On ne se sent pas seule et dans la bonne humeur ! 😊

Alice – Coursus pro long en distanciel

"Très bonne expérience, ce serait à refaire, je le referais avec grand plaisir ! Formation très complète et passionnante avec un véritable suivi ! Notre formatrice est toujours présente en cas de besoin et/ou en cas de questionnements durant toute la durée de la formation ce qui permet de se sentir encadré (même à distance) et d'évoluer correctement dans l'apprentissage ! 🙏

Je recommande à 2000% Horse Well Formation ! Grâce à cette école, j'ai réalisé mon rêve et j'en suis très fière ! 🙏 Merci !"

Cécile – Coursus pro long en présentiel

Mon expérience chez Horse-welll est très positive, Gaëlle est une personne très gentille, agréable qui aime enseigner et partager ses expériences.

Ses cours théoriques sont complets et les cours pratiques sont faits dans la joie et la bonne humeur.

J'ai également eu la chance d'être dans un super groupe ou tout le monde s'entendait.

Si c'était à refaire je le ferais sans hésiter, ce fut une année tellement riche.

Nolwenn – Coursus en ligne personnalisé

Je viens d'être diplômée. J'ai passé une belle formation complète et très agréable. Gaëlle est toujours à notre écoute et répond le plus rapidement possible. Place à l'action maintenant.

Pénélope – Coursus court pro en présentiel.

La formation Horse-Well m'a apporté les connaissances, compétences et outils nécessaires pour pratiquer mon métier de Masseuse Bien-être équin avec justesse, professionnalisme et passion.

Merci Gaëlle pour la richesse de ton enseignement, le partage de ton expérience et ta bienveillance.

Priscilla – Cours personnalisé en présentiel

La formation de chez horsewell m'a confirmé pendant les mois de formation de massage et bien être que mon envie ensuite d'aller plus loin dans le suivi du bien être du cheval s'est confirmée. La formation m'a permis de mieux mettre en place des protocoles de soins sur les chevaux de courses et d'utiliser les différents produits plus ciblés selon le besoin du cheval.

Carole – Cours particuliers d'initiation avec son cheval

Formation de qualité. Le bien-être du cheval est au centre des préoccupations chez Horse-Well. Sa parfaite connaissance de l'anatomie et du cheval dans sa globalité, permet à Gaëlle une transmission des gestes de massage efficace et maîtrisée. Je recommande !!

Isabelle – Cours collectifs et particuliers d'initiation avec son cheval

J'ai découvert Horsewell Formation grâce à un bon de réduction gagné lors d'une première place en dressage aux Ecuries de Vierzon (18). Je me suis dit "Pourquoi pas". J'ai donc rencontré Gaëlle qui se déplace à domicile pour un stage découverte avec mon cheval. J'ai été conquise de suite. Le cheval choisi son baume massant. Plusieurs parfums possibles donc certains ne plaisent pas forcément à certains chevaux. C'est censé être un bon moment pour lui donc si on lui impose un baume qui ne lui plaît, pas d'intérêt... Elle m'a montrée comment pratiquer le massage sur un côté, et j'ai reproduit de l'autre. Elle explique très bien comment appliquer les mains, où masser, pourquoi etc... et nous laisse pratiquer en corrigeant notre technique si nécessaire. Elle s'adapte également à chaque chevaux. C'était un super bon moment. Par la suite, j'ai organisé 2 stages dans les écuries où est logé mon cheval pour faire découvrir ce moment avec leurs chevaux aux cavaliers qui le souhaitent. Plusieurs séances de massages dans la journée, avec plusieurs techniques différentes (manuels, aux pierres chaudes et aux herbes aromatiques selon la demande des stagiaires). Nous repartons à chaque fois avec notre petit livret de formation qui récapitule bien toutes les étapes et techniques. Je recommande fortement.

Hélène – Dirigeante d'écurie et enseignante, organisatrice de stage d'initiation collectif

Ce jour aux Ecuries de Villaire fut un jour de détente pour les protagonistes de cette journée organisée par Horse-Well formation, chevaux et humains confondus. Le confort des chevaux passe par des soins dans lesquels on peut compter les massages. Gaëlle ne surfe pas sur cette

nouvelle vague de bien-être, elle en est précurseur. Le discours est accompagné de pratique appuyé d'un livret pédagogique. Le ressenti des chevaux, immédiatement visible et j'ai pu le vérifier sur du long terme. Lorsque les compétences sont présentes, alors la confiance s'installe et comme le bonheur n'attend pas, offrons-le à nos chevaux de sport comme de loisir. Merci Horse-Well formation, et hâte de proposer à un plus large public cet acte de bien-être assuré.

C'était unique, je ne connaissais pas et mes chevaux ont adoré, moi aussi et je pratique toujours...